

Les Fédérations laitières de Suisse occidentale soutiennent la candidature de M. Fritz Glauser à la présidence de la FPSL

Suite à la démission de M. Peter Gfeller de la présidence de la Fédération des producteurs suisses de lait (FPSL), M. Fritz Glauser de Châtonnaye (FR) a relevé le défi et accepté de se porter candidat à l'élection du président de la FPSL, qui aura lieu lors de la prochaine assemblée générale de la FPSL, le 30 mai 2013.

Les Fédérations laitières de Suisse romande, FSFL, FLVs, LRG, FTPL & Prolait, soutiennent pleinement cette candidature. M. Fritz Glauser, comme vice-président de l'Union Suisse des paysans (USP) et président de la Fédération Suisse des producteurs de céréales (FSPC), dispose d'une grande connaissance des organisations faîtières. Il est également producteur de lait et président d'une société de fromagerie. De surcroît, M. Glauser est parfaitement bilingue. Le fait qu'il ne soit actuellement pas membre du comité central de la FPSL, plaide également en sa faveur.

Les tâches qui attendent le nouveau président sont d'une importance primordiale pour l'avenir des producteurs de lait suisses. Il devra trouver et mettre en place le dénominateur commun qui permette d'unir les producteurs de lait et leurs organisations et restaurer un nécessaire climat de confiance. Ceci sera indispensable pour aborder les nombreux dossiers "chauds" tels que : la mise en application de la Politique Agricole 2014-2017; la discussion sur l'ouverture des frontières; l'abandon des quotas dans l'Europe et la liste n'est de loin pas exhaustive.

Signé : Les présidents des fédérations laitières romandes et tessinoises

Yverdon-les-Bains, le 3 mai 2013